

## COMUNICADO de WEYERHAEUSER PRODUCTOS S.A.

Ante la situación de conflictividad existente en la industria de la madera, y las sucesivas medidas sindicales de paralización y ocupaciones que se están realizando por parte del SOIMA, que afectan y perjudican seriamente a la empresa y sus trabajadores, WEYERHAEUSER PRODUCTOS S.A. comunica a todo su personal que después que se produzca el cese de dichas medidas, que son lamentables, se requerirá un período de aproximadamente seis días a partir de restablecida la normalidad, para que puedan reanudarse las actividades productivas.

Ello se debe a que, pese a considerar la Empresa y el Comité de Base del SOIMA al sector de cogeneración de energía, un servicio esencial que no admite interrupciones, las medidas de fuerza fueron tan extremas que no tuvieron en cuenta la necesidad de mantener una guardia gremial adecuada, que permitiera que al cese de las mismas la planta estuviera en condiciones de poder trabajar.

Al imponerse a la Empresa, por el conflicto, el apagado de la caldera y del turbogenerador, su puesta en marcha nuevamente requiere el período de tiempo señalado para comenzar a generar vapor, energía insustituible que resulta absolutamente necesaria para el proceso productivo.

Por tanto, lamentablemente, como consecuencia de ese accionar sindical, después que se desocupe la planta y que cesen las medidas, no será posible proporcionar trabajo a los operarios en forma inmediata sino cuando las maquinarias y equipos puedan volver a estar en condiciones de funcionar.

Corresponde destacar la importancia de tener en cuenta en el futuro esos efectos que impactan tan negativamente en toda la Empresa y en el empleo, y que también pueden perjudicar a toda la población de Tacuarembó, a la cual con orgullo Weyerhaeuser abastece de energía limpia y renovable que le suministra a UTE.